Herzlichen Glückwunsch zum 30. Jahrestag

30 JAHRE GRUNDSTEINLEGUNG DES PAUL-GERHARDT-HAUSES

Ein besonderes Jubiläum kann unser Paul-Gerhardt-Haus am 16. Februar 2016 feiern. An diesem Tag vor 30 Jahren fand, nach einer nicht ganz einfachen Planungsphase, die Grundsteinlegung des Gebäudes statt. Die feierliche Handlung nahmen Frau Pfarrerin Dorothee Greder und Herr Prälat Jutzler vor. Neben den beiden Bürgermeistern Herr Ruch von Ehrenkirchen und Herr Hermann von Bollschweil und dem Architekten Dr. Riehle waren die Kirchengemeinderäte mit ihren Familien sowie einige Gemeindeglieder bei der Feier zugegen, die von einem Bläserkreis musikalisch begleitet wurde.

Am Sonntag, 21. Februar 2016 wollen wir mit einem kleinen Umtrunk im Anschluss an den Gottesdienst um 10 Uhr auf dieses Jubiläum anstoßen. Herzliche Einladung! Übrigens, falls Sie beim nächsten Besuch im Paul-Gerhardt-Haus den Grundstein suchen: er liegt mitten im Paul-Gerhardt-Haus, vor dem Treppenaufgang zur Empore.



Umfangreiche Renovierungs- und Erneuerungsarbeiten sind im Paul-Gerhardt-Haus im Gange

SANIERUNG DES TURMZIMMERS HAT BEGONNEN

Es ist soweit! Nach langer Planung und einem Genehmigungsmarathon hat die Renovierung des Turmzimmers begonnen. Dieser Raum wird insbesondere für die Kindergottesdienste und andere Gruppenarbeiten genutzt.

Die Arbeiten umfassen die vollständige Isolierung der Wände und des Daches, so dass man im Sommer nicht mehr schwitzen und im Winter nicht mehr frieren muss. Dazu tragen auch die neuen Jalousien an den Fenstern bei. Über einen neuen Bodenbelag und bessere Beleuchtung dürfen sich dann Kinder und Jugendliche freuen, ebenso wie über einen insgesamt helleren und freundlicheren Raum. Außerdem wird eine rauchdichte Tür im Notfall die Gefahr verringern helfen.



Wir hatten vor Weihnachten 2014 um Ihre Unterstützung für dieses Projekt gebeten. Wir danken allen sehr herzlich, die uns die Durchführung dieses Projekts ermöglicht haben. Insgesamt beteiligten sich 126 Spenderinnen und Spender zwischen 5 Euro und 15.000 Euro an dieser auch ökologisch wichtigen Maßnahme.

DIE EINZELSPENDE EINES GEMEINDEGLIEDES ERMÖGLICHTE DIE ANSCHAFFUNG EINER NEUEN KÜCHE

Im Sommer vorigen Jahres kam ein Gemeindemitglied mit einer äußerst ungewöhnlichen Nachricht auf uns zu: wir sollten uns, so ihre Bitte, an die Planung einer neuen Küche machen, sie wolle dies finanziell unterstützen.

Schon länger wollten wir Elemente der schon in die Jahre gekommenen und sehr mitgenommenen Küche im Paul-Gerhardt-Haus austauschen, wagten uns aber wegen der hohen Kosten nicht an dieses umfangreiche Projekt.

Aufgrund dieser Zusage einer einzelnen Spende waren wir in der glücklichen Lage, die komplette Küche ohne eigene Haushaltsmittel finanziert zu bekommen und auszutauschen. Im Dezember wurde sie nun eingebaut und erfreut sich bei allen, die sie benutzen, großer Beliebtheit. Wir alle danken Frau Elke Gerriets herzlich für dieses große Geschenk, das sie mit ihrer äußerst großzügigen Spende der ganzen Kirchengemeinde gemacht hat.



BLICKPUNKT

Nachrichten aus den Gruppen

KREATIV-WERKSTATT

Die nächsten Termine sind:

22.02.16, 19.30 Uhr: Armstricken ohne Nadeln. Mitzubringen: ca. 100 m weiche, glatte Wolle, "Nadelstärke" 8 / 10 / 12. Kostenbeitrag $5{,}00$ €

12.03.16, 10-17 Uhr: Pralinenherstellung mit Schachteln. Kosten 25,00 €

14.03.16, 19.30 Uhr: Gestalten von Osterdeko. Kostenbeitrag 5,00 € plus eventuelle Materialkosten 21.03.16, 19.30 Uhr: Frühlingsfloristik. Kostenbeitrag 5,00 €

Anmeldung wird erbeten bei Frau Jutta Stockmeyer, Telefon 0172 / 9457802



DIENSTAGSRUNDE

Die Dienstagsrunde besteht seit nunmehr 5 Jahren und hat sich in dieser Zeit zu einer uns wichtigen Gemeinschaft entwickelt. Wir treffen uns immer am 1. Dienstag im Monat zu Ausflügen, Vorträgen, zum Filme ansehen, zu Gesellschaftsspielen, Quiznachmittagen oder auch einfach mal zum Plaudern. Bis jetzt sind wir ein Kreis von ca. 15 Personen, meist Frauen, es sind aber alle Interessierten, Männer wie Frauen, herzlich willkommen.

Unser Programm für die nächsten Monate:

02.02.2016, 15 Uhr Spiele- und Quiznachmittag

01.03.2016 Augustinermuseum Freiburg (Winterhalterausstellung). Abfahrt 13.50 Uhr mit

dem Bus ab Rathaus

05.04.2016 evtl. Vortrag über Nationalpark Schwarzwald 03.05.2016 Ganztagesausflug zum Klostermuseum St. Märgen

07.06.2016, 14 Uhr Botanischer Garten Freiburg



SPENDE AN FLÜCHTLINGSHELFERKREISE

Adventsverkauf am 28.11.2015:

Dank vieler fleißiger Helferinnen und Helfer konnten wir durch den Verkauf von Adventskränzen, Gebäck und Karten den Erlös von 1.250,00 € an die Flüchtlingshelferkreise von Ehrenkirchen und Bollschweil übergeben.





WELTGEBETSTAG - VORBEREITUNGSTREFFEN



Der Weltgebetstag 2016, der am 4. März stattfindet, hat dieses Jahr Kuba zum Schwerpunktland. Die Reise unseres Wirtschaftsministers vor kurzem hat das Land in Erinnerung gebracht, das ja schon seit einigen Jahren ein beliebtes Reiseziel ist. Von der "schönsten Insel, die Menschenaugen jemals erblickten", soll Christopher Kolumbus geschwärmt haben, als er 1492 dort an Land ging.

Seit Beginn der US-kubanischen Annäherung Ende 2014 ist das sozialistische Kuba wieder in den Fokus der internationalen Aufmerksamkeit gerückt. Seit jeher fasziniert und polarisiert Kuba, ist Projektionsfläche für Wunsch- und Feindbilder.

Wie sehen kubanische Frauen ihr Land? Welche Sorgen und Hoffnungen haben sie angesichts der politischen und gesellschaftlichen

Umbrüche? Für den diesjährigen Weltgebetstag haben sie das Thema gewählt: "Nehmt Kinder auf und ihr nehmt mich auf."

Bereits am Mittwoch, den 10. Februar um 19.00 Uhr informieren wir im Paul-Gerhardt-Haus über das Land, singen die Lieder an und bereiten den Abend des 04. März vor. Alle, die gerne dabei mit-

machen möchten, sind herzlich eingeladen.

Zugleich laden wir sehr herzlich zum Mitfeiern am 4. März um 19.30 Uhr ein.

Wir beginnen mit einem Gottesdienst und anschließend genießen wir kulinarische Köstlichkeiten aus dem Gastgeberland. Anmeldung zum Newsletter unter http://newsletter.ekeb.de oder mit diesem QR-Code



IBAN: DE 1168 0923 0000 0076 4205 BIC: GENODE61STF · Volksbank Staufen Monatsspruch
Januar 2016:
Gott hat uns nicht einen
Geist der Verzagtheit
gegeben, sondern den
Geist der Kraft, der
Liebe und der Besonnenheit.
2. Timotheus 1,7 (E)

Februar 2016:

Wenn ihr beten wollt und ihr habt einem anderen etwas vorzuwerfen, dann vergebt ihm, damit auch euer Vater im Himmel euch eure Verfehlungen vergibt. Markus 11,25 (E)



GOTTESDIENST

Sonntag 10 Uhr

TAUFEN

Nach Absprache

ABENDMAHL

1. Sonntag im Monat

JUGENDCHOR

Next Generation

KIRCHENCHOR

Dienstag 19.15 Uhr

Donnerstag 20.15 Uhr

KINDERGOTTESDIENST

31.1. / 21.2. / 13.3. jeweils 10 Uhr weitere Termine im Mitteilungsblatt

MINIMAX-GOTTESDIENSTE FÜR 1-5 JÄHRIGE

und ihre Geschwister, Eltern und Großeltern: 28.2., 11.15 Uhr

DIENSTAGSRUNDE

siehe Bericht links

SPIELEABENDE

5.2., 17 Uhr

MÄNNERSTAMMTISCH

17.2. Sonner St. Ulrich 16.3. Bolando Bollschweil, jeweils 20 Uhr

MÄNNERMORGEN-WANDERUNGEN

13.2. /12.3., 8-10 Uhr

V.i.S.d.P. und Layout Fritz Breisacher, Pfarrer

© Fotos: privat